



Management Service

ZERTIFIKAT

UNANGEKÜNDIGTES ASSESSMENT

Hiermit bestätigt die Zertifizierungsstelle

TÜV SÜD Management Service GmbH

(ISO/IEC 17065 akkreditierte Zertifizierungsstelle für IFS Zertifizierungen und Vertragspartner der IFS Management GmbH), dass die Verarbeitungstätigkeiten von



Töpfer GmbH

Am langen Tag, 97320 Albertshofen, Deutschland

COID: 4811 / GS1 GLN: 4021658000002

für den Zertifizierungsbereich des Assessments:

Herstellung von küchenfertigen Salaten und Gemüse, Früchteconvenience und frischen Snacks (Stick- und Dipbecher). Verpacken in PE-, PP-Schlauchbeutel und Flachbeutel, Gastronormschalen, OPP-Schalen, OPP-Becher, PP-Eimer, Karton-PLA-Schalen.

Ausschluss: Salatteller mit oder ohne Toppings (Käse, Schinken, Hähnchenfleisch). Das Unternehmen führt zudem Broker Aktivitäten durch, die nicht nach einem GFSI anerkannten Standard zertifiziert sind. Das Unternehmen führt zudem Logistik Aktivitäten durch, die nicht nach einem GFSI anerkannten Standard zertifiziert sind.

Production of ready-to-eat salads, vegetables, fruit convenience and fresh snacks (stick and dip cups). Packaging in PE, PP tubular bags and flat bags, gastronorm trays, OPP trays, OPP cups, PP buckets, cardboard PLA trays. Exclusion: Salad bowls with or without toppings (cheese, ham, chicken meat). The company has own broker activities which are not certified against a GFSI recognised scheme. The company has own logistics activities which are not certified against a GFSI recognised scheme.

Product Scope: IFS Food 5: Obst und Gemüse

Technology Scopes: D, E, F

die Anforderungen des

IFS Food

Version 7, Oktober 2020

und anderen zugehörigen, normativen Dokumenten

auf **Higher Level** mit einer Bewertung von 95,96% erfüllen.

Tag des Assessments: 22.05.2023 - 23.05.2023

Datum des letzten unangekündigten Assessments
(letzter Assessmenttag): N/A

Nächstes Assessment ist innerhalb
folgender Zeitspanne durchzuführen:
24.03.2024 - 02.06.2024 (angekündigtes Assessment) oder
28.01.2024 - 02.06.2024 (unangekündigtes Assessment)

Zertifikat-Registrier-Nr.: 12 024 25927 TMS
Auftrags-Nr.: 70097422

Zertifikatsgültigkeit bis: 13.07.2024

Datum der Zertifikatsausstellung: 04.07.2023

Fred Wenke
Leiter der Zertifizierungsstelle
München, 05.07.2023

Seite 1 von 1

